



**KANU-ZWILLINGE** erhielten den Sportpreis des Monats Januar der Stadt Voerde. Daniel und Florian Wölke sitzen zusammen im Boot für den Kanu-Club Friedrichsfeld und nehmen schon seit vielen Jahren erfolgreich an nationalen und internationalen Regatten teil. Im September 2003 wurden die Brüder in das Schülerteam des Landes-Kanu-Verbandes Nordrhein-Westfalen berufen. Zur Zeit trainieren die Preisträger auf dem Kanal, im Hallenbad und in der Sporthalle viermal in der Woche. Daniel und Florian wohnen mit ihren Eltern in Voerde-Stockum und besuchen die Gesamtschule Voerde. Wettkampferfahrung hat auch der Vater. Jürgen Wölke wurde 1977 im Kanu-Vierer Deutscher Meister. Welchen Sporttraum wollen sich die Zwillinge erfüllen? „Ich will Kanu-Weltmeister werden“, antworteten beide und setzten sich damit ein hohes Ziel. Neben dem Kanurennsport nannten die Jungen Schwimmen und Fahrradfahren als Hobby. (Foto: Fröhlich)

NRZ 26.1.04.